

...u no chli zrügg gluegt:



1. Augustfeier

Der ganze Sommer durch war es heiss, so heiss, dass auch an der 1. Augustfeier das grosse Feuer nicht angezündet werden konnte. Auch Feuerwerk war verboten und so war es beim Eindunkeln ungewohnt still am Himmel.

Doch die Feier auf dem Schulhausplatz Ammerzwil war alles andere als still. Viele Besucher kamen, genossen Bratwurst und Kartoffelsalat. Im Anschluss musste man natürlich bei den Landfrauen vorbei gehen und das reichlich gedeckte Dessertbuffet durchprobieren. Herzlichen Dank an alle, die etwas Feines dazu beigesteuert haben und auch hinter dem Buffet die Besucher bedient haben! Die Festrede von Adrian Bühler regte zum Nachdenken an.

Im Anschluss war der Barbetrieb gut besucht. Schön war die Feier und wer kommt nächstes Jahr wieder vorbei? Claudia M.

Die Landfrauen von Grossaffoltern sagen Danke, dass ihr uns an der 1. Augustfeier in Ammerzwil besucht habt. Es wurden feine Backwaren und Kaffee verkauft. Danke den Bäckerinnen und den Standfrauen. Ruth F.

